

LA VIDA EMPRESARIAL SE NORMALIZARA SI SE EMPRENDE UNA POLITICA COHERENTE QUE NO SE BASE EN MEDIDAS DEMAGOGICAS

Declaraciones del presidente del Fomento del Trabajo Nacional

«Este Gobierno no representa a los empresarios» manifiesta el industrial bilbaíno Luis Olarra

Barcelona (Efe).— Alfredo Molinas Bellido, presidente del Fomento del Trabajo Nacional, en unas declaraciones en exclusiva a la agencia «Efe», dice que la adecuación del equipo gubernamental a la realidad socioeconómica española, en función del programa electoral del partido en el poder, «era necesaria hace ya tiempo».

«El deterioro de la confianza —afirma—, es no sólo empresarial, al ver cómo se arveglaba una parcela, la contención de la inflación, pero a un coste exorbitante: disminución de la inversión, aumento del paro y de las pensiones de pago... Implicaba unos cambios urgentes que creo se inician con las modificaciones ministeriales, en orden a mejorar las expectativas empresariales».

«Y ello porque si la confianza es algo que se gana muy lentamente, se pierde con suma facilidad. El empresario, desorientado por el importante cambio de rumbo en todos los aspectos de la vida española, ha terminado por tener todo tipo de reservas ante las declaraciones y promesas de los políticos. En este clima es perfectamente explicable la ausencia de inversiones que caracteriza este período del acontecer empresarial».

El dirigente empresarial expresa en sus declaraciones que en las concentraciones convocadas por Fomento y la C.E.O.D., los empresarios han dado muestras de civismo y de responsable ejercicio de las libertades de reunión y expresión, que no son monopolio de ningún grupo social.

Sobre el pacto de la Moncloa, dice que se están obteniendo buenos resultados en el sector exterior y en la lucha contra la inflación, pero el coste es excesivo para las empresas. La frialdad con que se utilizan las medidas monetarias restrictivas y la ausencia de estímulos a la actividad empresarial, a juicio del señor Molinas están socavando seriamente la capacidad de reacción de los empresarios.

CONCENTRACIONES EMPRESARIALES

El presidente del Fomento estima que si se emprende una política coherente, que no se base en medidas demagógicas sino en un programa claro y sin vacilaciones, la vida empresarial se normalizará progresivamente, lo mismo que otros aspectos de nuestra vida cotidiana ahora sometidos a tensiones e incertidumbres.

PARTIDOS POLITICOS

«Los empresarios —dice más adelante— no somos una categoría aparte de ciudadanos y no pretendemos tener ni mayores ni menores oportunidades que los demás grupos sociales. Y quisiera quedase claro que las libertades de expresión, reunión y asociación son para todos y por nadie pueden ser monopolizadas».

«Nuestras organizaciones empresariales concretamente son apartidistas, lo cual no quiere decir, ni mucho menos, apolíticas. Propugnamos una economía de mer-

cardo con libertad de iniciativa y nuestras actuaciones y el desarrollo de nuestros programas en el futuro pretenden colaborar a superar la crisis, si se nos da el marco político, social y económico adecuado».

«Para ello —sigue diciendo— es preciso que los partidos políticos dejen de contemplar el Parlamento como un escenario donde menudea el revanchismo y la demagogia desconcertando, así, a quienes esperamos planteamientos claros y positivos para la resolución de los graves problemas que padecemos».

DESPIDOS

Sobre los despidos, Alfredo Molinas puntualiza que, cuantas veces, corporativa o individualmente, los empresarios reclaman una regulación «europea» de las relaciones laborales, surgen voces que agitan sin cesar el fantasma del «despido libre» buscando afectar a la fibra más sensible de los trabajadores y procurando evitar toda consideración racional del grave problema de la crisis empresarial y de empleo. Pero nadie podrá rebatir que una reducción de jornada, una suspensión de empleo o un despido de parte de una plantilla, obtenidos a tiempo, serían muchos casos la salvación de empresas destinadas, bajo la actual regulación a desaparecer y a dejar sin empleo a todos sus trabajadores».

Si las empresas no pueden tener agilidad para adaptarse con rapidez a las nuevas circunstancias económicas, el paro será estructural y por tanto, de muy difícil eliminación.

«Es realmente triste y paradójico que se quiera mantener el paternalismo del régimen anterior como herencia parcial por los mismos que discursen sobre la democracia y el cambio. Es hora ya de dejar a la historia en el pasado que le corresponde y de que construyamos realmente el futuro a partir de un cambio completo y auténtico que nos integre en Europa a nivel de libertades, de competitividad y de respeto mutuo».

ACCION EMPRESARIAL

«Cara a 1978 —dice por último—, puedo adelantar que nuestro programa es mucho más ambicioso que el realizado durante 1977».

«No vamos a cejar en nuestros empeños de dialogar con continuidad y permanencia con las Centrales sindicales y por supuesto vamos a continuar incidiendo en la Política gubernamental siempre que las circunstancias lo requieran».

«El desarrollo de este programa —concluye— será propiciado y potenciado por las elecciones que tendrán lugar próximamente en la Confederación Empresarial de Barcelona y en el Fomento del Trabajo Nacional».

DECLARACIONES DE LUIS OLLARRA

Barcelona (Efe).— «Los empresarios, como tales, no nos sentimos implicados en este nuevo Gobierno», ha declarado esta tarde en Barcelona, el empresario Luis Olarra, vicepresidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE).

Tras señalar que el señor

Rodríguez Sahagún es muy próximo a la UCD y vinculado a Abril Martorell y que en la CEOE ha defendido siempre los planteamientos gubernamentales, añadió que «por ello puedo decir que este Gobierno no representa a los empresarios».

En su opinión, era necesario un pacto en una situación como la que estamos viviendo, pero «en el mismo —dijo— se debía concretar, lo cual no se ha hecho en el de la Moncloa, que es más de sugerencia, consejos o ideas generales. Añadió que con una inflación del 30 por ciento, es algo injusto fijar el tope de aumento salarial en el 22 por ciento, ya que éste difiere según las zonas».

La salida del Gobierno del señor Fuentes Quintana, dijo en otro momento, ha sido algo perfectamente lógico, pues quiso aplicar una política económica que no encaja en la situación real del país.

Más adelante, Luis Olarra indicó que los empresarios necesitan una inyección de confianza, ya que se encuentran «en esa situación en la que dejan de luchar, y eso es muy grave».

«NUESTRO SISTEMA CARCELARIO ESTA ANTICUADO Y NECESITA DE REFORMAS»

Fanjul Sedeño cree que el fiscal tendrá un mayor protagonismo una vez que se promulgue la Constitución

Sevilla (Efe).— «Un indulto no resolvería nada si las cárceles continuasen siendo del siglo XIX», ha dicho el fiscal del Reino, Juan Manuel Fanjul Sedeño, en unas declaraciones que hoy publica «El Correo de Andalucía».

El señor Fanjul Sedeño, que mantuvo ayer una reunión con los Fiscales de la Audiencia territorial de Sevilla, afirma que en ésta sólo

se trataron de temas profesionales y la posible reforma de la carrera fiscal, añadiendo que piensa que «después de promulgada la Constitución el fiscal tendrá un mayor protagonismo público».

Más adelante se aborda en la entrevista el tema de la violencia en las cárceles y dice que nunca se puede saber si ha terminado la violencia en ellas porque «la psicología de la persona internada es distinta a la del hombre que está en libertad. Cualquier tensión, cualquier problema puede originar consecuencias imprevistas».

«Un indulto no resolvería nada si las cárceles continuasen siendo del siglo XIX», dice más adelante, aclarando que la alusión al siglo XIX es hiperbólica «pero no niego que nuestro sistema carcelario está anticuado y necesita de reformas».

Con respecto al aumento del índice de criminalidad dice que «sería más correcto hablar de aumento de pequeños delitos espectaculares, y no de delitos en general».

«Las razones para este aumento —concreta— coinciden con el paso de un régimen autocrático a otro democrático en el que las libertades se han aumentado y con una crisis económica que ha propiciado un elevado número de parados. El parado, a veces, busca salidas ilícitas a su inactividad y a su falta de ingresos. También ha influido la explosión de violencia tan frecuente, ahora, en los medios de comunicación».

Sobre este mismo tema del incremento de la violencia, el fiscal del Reino ha declarado a «ABC» que «es menor de la que psicológicamente domina a una gran masa del país, pero por

su extensión y por la manifestación que de ella se hace por los grupos interesados o aún por algunos medios de comunicación, colaboran a un efecto dramático que, como estoy comprobando en mis visitas a las fiscalías, siendo importante, no puede utilizarse como argumento catastrófico».

En otra parte de esta entrevista, el señor Fanjul Sedeño dice, con respecto a la independencia o dependencia del Ministerio fiscal respecto al Gobierno: «Ya actualmente, si bien el fiscal del Reino depende del ministro de Justicia, ello no quiere decir que en sus funciones el Gobierno ordene, sino que solamente sugiere o indica, siendo el fiscal del Reino y sus servicios de la carrera fiscal los que articulan o no, según lo estime legalmente, la sugerencia del ejecutivo».

Por último dice que el Ministerio público está funcionando a la perfección y que después de la Constitución «al consagrarse la prioridad absoluta de la Ley, la defensa de la comunidad y la protección de los derechos humanos, el Ministerio público adquirirá una enorme importancia, constituyéndose en pieza clave y de comunicación entre los tres poderes del Estado».

FRAGA RECIBIDO POR EL REY

Madrid (Efe).— Su Majestad el Rey don Juan Carlos, ha recibido esta mañana, en el palacio de la Zarzuela y por espacio de una hora, al secretario general de Alianza Popular, Manuel Fraga Iribarne.

En el breve espacio de dos días, el líder de A.P. ha mantenido dos importantes entrevistas. La que celebró con el presidente Suárez, hace cuarenta y ocho horas, en el palacio de la Moncloa, dio pie a que, en determinados círculos políticos solventes se especulara con la posibilidad de un intento de aproximación entre Alianza Popular y el Gobierno de la Unión de Centro Democrático.

Peligros de la superalimentación

Conferencia del profesor Grande Covián, en Madrid

Madrid (Efe).— «Tan peligroso puede ser para la salud una subalimentación como una hiperalimentación», manifestó a «Efe» el doctor Grande Covián, catedrático de Bioquímica de la Facultad de Ciencias de Zaragoza, que hoy pronunció la segunda conferencia del ciclo sobre «Problemas de la alimentación humana», que se lleva a cabo en la Fundación «Juan March».

El profesor Grande Covián señaló que los países desarrollados, que han combatido hace tiempo el problema de la subalimentación, se empiezan a enfrentar ahora con el de la alimentación excesiva, que puede crear serios problemas a la larga, como los trastornos cardiovasculares.

Estos trastornos, como la arteriosclerosis y las enfermedades coronarias, son debidos principalmente al consumo excesivo de grasas, que genera un exceso de colesterol en la sangre.

Los países desarrollados, que han superado las enfermedades infecciosas y la mortalidad infantil, se enfrentan ahora con enfermedades degenerativas, debido, según el profesor Grande Covián, a una alimentación incorrecta.

EL CIERRE DE «REPORTER»

García Trevijano guarda silencio

Madrid (Efe).— El señor García Trevijano no tiene nada que declarar respecto al cierre de la revista «Reporter», ha declarado a «Efe» la secretaria del abogado madrileño.

Antonio García Trevijano, editor propietario de la citada publicación semanal, anunció ayer, por la mañana, al director, Angel Martínez Soler, la decisión de suspender la publicación de la revista a partir de la semana próxima.

Por su parte, los trabajadores de «Reporter» no han hecho público, hasta el momento, ningún comunicado sobre su situación o posibles actuaciones legales.



El amo y señor de esta su Casa

MESON DEL CID

BURGOS

Hace saber a los honrados vecinos de la Ciudad, buen pueblo, ricos homes, infanzones e fidalgos de todas las ciudades e villas.

Que terminadas nuestras vacaciones, están ya abiertas las puertas, e puestas sus mesas e sus manteles a la pública necesidad del buen pantar.

Desde el viernes día tres de Marzo de este año de democracia, nieves e bienes.

Los mesoneros,
M.^a Luisa y Pepín López Alzaga



Papelería FRAGA

FOTOCOPIAS EN EL ACTO

Vitoria, 13 Teléfono 20 28 52 BURGOS